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ACTA DA, REUNIÃO 0BDINIRU DE 4/5/976 

No dia quatro de Maio de mil novecentos e setenta e seis, nesta cidê. 

de de Aveiro, edifíoio dos Paços do Concelho e Sala das ReuniC'os da C!mara 

JIlunicipal, reuniu ordinariamente a Comiss.lo Administrativa da mesma Câmara Mu 

nicipal, soo a presid~ncia do Vico-Presidente Sr. Carlos Alberto da Silva JerQ. 

nimo, no impedimento legal do Sr. Presidente, que se tinha deslocado a Lisboa, 

em serviço oficial, e com a presença do Vice-Presidente Sr. Orlando Moreira de 

Campos Cruz e dos Vogais Srs. Jo~ Bvangelista Vieira sarabanda, Dr. Joaquim 

Arít6nio CalheiroB da Silveira, Dr. Armando SUcena Seabra, Dr. Gilberto Parca 

Mada.:!l e Alberto Gomes de Andrade.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Declarada aberta a reuni~ pelo Sr. Vice-Presidente, toi aprovada com 

dispensa de leitura a acta da reuni~o anterior, que vai ser assinada.- - - - 

Em seguida foi deliberado considerar devidamente justificada. a falta 

dada pelo Vogal Sr. Alfredo do Sameiro Pereira. Bacelar Alves, sendo dado inÍ

cio aos trabalhos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

CQmis5!o Administrativa Mup1cipal - Felo Vice-Presidente Sr. Carlos 

Jer6nimo foi lida a seguinte comun1ca~o:- - - - - - - - - - - - - - - - - 

Passam hoje exactamente dois anos sobre o acto de posse desta cernis

s~ Administrativa, ocorrido em 4 de Maio de 1974, poucos dias ap6s o hist6

rico 25 de Abril que derrubou o regime fascista, opressor de 48 anos.- - - 

Foram doia anos vividos intensamente, que a Comisslo Administrativa. t 

atrsyeãeou enfrentando as grandes dificuldades legadas pelas gerAnoias cama

rárias anteriores e as que o pr~prio processo revolucionArio ocasionou.- - 

Foram dois anos de trabalho vinculado a um assinalável espirita de 

unidade entre todos os membros da Comisa!o Adro;n;strativa, que n!o se deix~ 

rem enlear por lutas ideo16gicaa ou partidúias, a provar que a unidade , POl! 

s!vel quando se coloca acima das incidências parti~ia8 o objectivo primordial 

de defender os interesses das classes trabalhadoras e do povo em geral.- - 

Ao deixar aqui assinalada a passagem de dois anos de actividade da 

Comiss!o Administrativa, quero manifestar a todos os seus membros, mesmo aos 

que há menos tempo nela se encontram e souberam integrar-se perfei tamente ne~ , 
te clima de colabora~o e ami~ade, a minha satisfaç!o pela camaradagem e so11 

dariedade de que t~m dado provas ,» - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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Permita-se-me que, aproveitando a sua auaMcia de hoje, eu desf especial

mente a figura do nosso Presidente, Dr. Flávio Sardo, que timoneiro des

ta verdadeira equipa sempre tem encontrado os melhores caminhos e as soluç5es 

mais apropriadas para os móltiplos problemas que se nos t~m deparado.- - - 

Licenças de loteamento - De harmonia com os pareceres e informaç~es 

constantes dos respectivos processos, foram deferidos os seguintes pedidos de 

loteamento e concess~o de alvar~=- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

-N2. 160/76, para um terreno situado na Quinta do Tor1o e pertencente 

a Jo~o Sid6nio Rodrigues; e - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

-NQ. 217/71, para um terreno situado na Rua de Tomás de Aquino, em sa!. 

razola, e pertencente a Hermínio Nunes da Silva.- - - - - - - - - - - 

Processos de obras particulares - Foram presentes os processos nSls. 

412/76, em nome de Carlos Sarrazola Vinagre, e 71/73, em nome de Dionísio Gas

par Parracho, respeitantes a pedidos de viabilidade de cons t rução nos seus 

pr~dios situados na Rua de João Afonso, respectivamente com os nQs. 1 e 10.- 
Por maioria~ com a abstenç~o do Vice-Presidente Sr. Carlos Jer6nimo, 

foi deliberado deferir, em princípio, as petiç~es doe requerentes, condicio. 

nadas ~ aprovaç~o dos respectivos projectos.- - - - - - - - - - - - - - - - -

Rectificação e pavimentação da Rua dos Andoeiros - Foi presente O pro

jecto da ~bra em referência, sendo deliberado, por unanimidade, aprová-lo e 

abrir concurso público, pelo prazo de 20 dias, para a execuç~o da empreitada, 

com a base de licitação de 642 300aOo e a cauç~o provis6ria de 16 058$00.- -

Rectificação e pavimentaç~9~ E.5. 631 entre Bataduóos. Carreira ~

ga e PaÇO - Em virtude ~e ter ficado deserto o concurso para a execuçi. da 

empreitada acima designada, foi deliberado, por unanimidade, efectuar oensul· 
tas a v6rios empreiteiros e comunicar este facto à Direc~o de Urbanizaç!o 

do Distrito de Aveiro.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Cemitério de Cacia - Em seguimento do tratado em reuni~ 'de l' de Ja

neiro último, foi deliberado, por unanimidade, conferir poderes ao Sr. Presi

dente, ou a quem suas vezes fizer, para outorgar na escritura de compra e venda 

do terreno destinado ao cemit~rio de Cacia, a celebrar com o Sr. Manuel Martins 

Sim5es.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Orçamentos - Foi presente e aprovado provisoriamente o orçamento pri

meiro suplementar ao ordi~rio do Tur.isroo,para O corrente ano, o qual apresenta, 

quer na receita, quer na despesa, o valor de 796 000$00.- - - - - - - - - - 

Deverá ficar exposto ao p~blico durante oito dias, nos termos do arti

go 6842 • do C6digo Administrativo, e ser novamente presente para aprovação defi
.i" 

nitiva.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 



Subsídios - Foi deliberado, por runanimidade, concede 

subsídios: Centro Paroquial de S. Bernardo - 15 000$00; Cenftro Social de Es

gueira - 15 000$00; Albergue Distrital - 10 000$00; Florinhas do Vouga 

-10 OOOSOO; CETA - 10 000$00; Coral Vera Cruz - 7 500$00; Banda Amizade 

-12 500$00; Conservat6rio Regional de Aveiro· 60 000$00;. Associaç~o Recrea

tiva Eixense - 7 500$00 ; Companhia Voluntária de Salvação PúbLí.ca "Guilherme 

Gomes Fernandes" - 120000$00; e Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntá

rios de Aveiro - 120 000$00.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Funcionalismo ~cipal - Reversão de vencimentos - Em face do reque

rimento apresentado pelo primeiro-oficial Henrique Jorge Cândido Marques Figuei 

redo de Almeida, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o abo~ot a seu 

favor, nos termos do artigo 541Q, alinea a), do C6digo Administrativo, do 

sexto do vencimento de exercício que compete ao cargo de chefe da secretaria, 

com efeitos a partir da data da vacatura e enquanto o lugar se mantiver vago. 

Escolas do concelho - Foi presente um ofício em que a Associaç~o de 

Pais e Encarregados de Eduoação dos Alunos das Escolas Primárias da Vera C~ 

:iá a conhecer que a Sr~. D. F'iaria Alice Dias :Ramos empresta a título gracioso 

um terreno que lhe pertence, e a seus filhos, contíguo à Escola nº. 3 da me~ 

ma freguesia nas condições expressas na declaraç~o que acompanhou o mesmo of!~ 

cio, terreno esse destinado a ser utilizado como logradouro da referida esco

1a.

A Comi8s~o deliberou, por unanimidade, dar a sua concordância à cedê.!!.: -... 

cia do terreno em causa, nas condições constantes da aludida declaraç~.-

Regulamento para o Lançamento e cobrança do Imposto de Turisno no Con

celho de Aveiro - Foi presente um. requerimento em que a firma "0 Pioneiro 2 000

-Indústria Hoteleira, Lde.", desta cidade, solicita dispensa da passagem de fas. 

turas, aos clientes, ficando apenas obrigado à elaboraç~o de uma factura única 

no fim de cada dia de trabalho, baseada nos valores que as máquinas registarem. 

Atendendo às razões invocadas pela requerente e em face ~. informa

ç~o prestada pelos Serviços de Turismo desta Câmara Municipal, foi deliberado, 

por unanimidade, permitir ~ue a firma peticionária proceda à passagem de duas 

faeturas diárias, sendo uma no fim de serviço de almoços e a outra no termo do 

fornecimento de jantares, as quais deverão incluir o total do movimento apu

rado através dos elementos fornecidos pelas máquinas registadoras.- - 

.!k.banizas:!o da cidade- Licenças de Obras - Foi lida a Lnf'o rmaçâo do G.U. , 

de 26 de Abril findo, acerca da revi~o do Regulamento do Plano Director da Ci

dade - Zona da Beira-Mar e Alboi, no que diz respeito a larguras minimas de lo

tes, tendo o Vice-Presidente Sr. Carlos Jer6nimo proposto que, independenteme~ 

te de se submeter o problema à consideraç!o do Conselho Superior de Obras Pú
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resolve

rem as situações que forem surgindo.- - - - - - - 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. - - - - - - - 

Funcionalismo municipal - Tempo e qualidade de serviço - Foi presente 

um requerimento do desenhador de 3§. classe Jo~o Filipe Sequeira Canelas, a sQ 

licitar que lhe seja passada certi~o de on~e conste o cargo, tempo e qualidade 

de serviço que vem a prestar nesta Câmara.- - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Em face das informações da secretaria e do engenheiro-chefe dos 5.U ..0., 

toi deliberado, por unanimidade, mandar certificar que o requerente prestou, 

ininterruptamente, seis anos, dez meses e dez dias de serviço, desde 1 de J~ 

de 1969 até à presente data, como desenhador de 3~. classe, e classificar de bom 

O mesmo serviço.~ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Tamb6m foi presente um requerimento ~ que o desenhador de 3ª. classe 

Ant6nio Josá Pereira Bartolomeu solicita que lhe seja passada certid~o de onde 
, 

C9I1Ste o cargo, tempo e qualidade de serviço que vem a prastar nos ta cAmara. - 

Em face das informações da secretaria e do engenheiro-chefe dos S.U.O., 

foi deliberado, por unaninidade, mandar certificar que o requorente prestou, 

desde dois de Novembro de 1972 at~ à presente data, um total de 3 anos, 6 meses 

e 5 dias, como iesenhador de 3!. classe, com interrupç~o para cumprimento do 

serviço militar obrlgat6rio de 22 de Janeiro de 1973 at~ 1 de Julho de 1975.
Mais foi deliberado, por unanimidade, classificar de bom o serviço pre~ 

tado pelo requerente nesta C~ra Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Feriado Municipal - O Vice-Presidente Sr. Carlos Jer6nimo referiu-se ao 

feriado municipal que, a partir deste ano, passará novamente a ser no dia 16 :.. 

de Maio, e propSs que fosse constituída uma Comissão composta pelo Vice-Presi 

dente Sr. Orlando Cruz e Vogais Srs. Alberto Andrade e Jo~o sarabando, a fim de 

elaborar um programa de festividades a levar a efeito nesse dia, co~~~o aos 

M4rtires da Liberdade.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Esta proposta mereceu a concordância dos membros presentes, tendo os 

elementos sugeridos declarado absterem-se da votaç~o aceitando, no entanto, a 

sua designação.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

A prop6sito deste assunto o Vogal Sr. Alberto Andrade emitiu a opinião 

de que para se cumprir um programa condizente com a data que se comemora. o 

tempo escasseia, e deu a conhecer que tinham sido feitas algumas tentativas, 

no Turismo, que estava prevista a colaboraç§o a prestar ~ Delegaçgo da Direc

~oo{;eral da Ei'lucaçl(o Física e Desportos, na realizaçl(o de provas de vela e de 

natiação , e que irá ser distribufdo , gratui temente, um folheto acerca dos Már

tires da Liberdade.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Trânsito - O Vogal Sr. Dr. Joaquim Silveira apresentou a seguinte pro

posta, que foi aprovada por unanimidade:- - - - - - - - - - - - - - - - 
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1) Considerando que, com a altePáÇ~o de tr~nsito r 
e Campe~o das Províncias há ue mais intenso movimento nesta últimaj- - - 

2) Considerando que os veículos que prov~m da Rua Campeão das Provín

cias ao voltarem para a Rua Jos~ Estêvão encontram dificuldades em virtude 

do estacionamento existente, do lado poente, desta rua no troço eompreendi

do entre as Ruas Manuel Firmino e Cacpeão das Províncias;- - - - ~ - - - - 

Propõe-se: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Que se proíba o estacionamento na Rua José Estevão, entre as Ruas Ma

nuel Firmino e camp~o das Províncias, do lado poente.- - - - - - - - - 

O mesmo Sr. Vogal propôs que fossem colocadas duas placas de estacio

~ento proibido para evitar que seja impedido o acesso à pequena travessa 

que entrou no domínio público, situada entre os nga. 97 e 99 da Rua de S.Se

basti~o.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade.- - - - - - - - - - - - 

Me~cados e ~iras - O Vogal Sr. Alberto Andrade referiu-se ao probleB ~ 

surgido aquando da realização da úl tima "Feira dos 28", em que os feirantes 

depararam com os terrenos ooupados por motivo da construção das instalaç~es 

universit~rias e perguntou se j~ havia algum projecto ou rosoluçffo tomada em 

vista a remediar aquela situaç~o.- - - - - - - - - - - - - - - - 

O Vice-Presidente Sr. Carlos Jer6nino disse que O problema ainda não 

tinha sido apresentado porque no ano transacto tinha funcionado urna ~ça de 

Touros naquele local, sem qualquer inconveniente, nem op03içgo, por parte dos 

feirantes.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Núcleo Habitacional da "Q.niéta do Canha F1 - Pelo Vice-Presidente Sr. 

carlãs Jer6nimo foi apresentado à consideração da Comissão Administrativa o e~ 

tudo do arranjo urbanístico da antiga "Quinta do Canha", o qual foi aprovado 

por unanimidade.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Estradas e Caminhos - Foi presente uma declaração assinada pelos pro

prietários de prádios confinantes com a Rua das Flores, em Mataduços, em que 

se oomprune tc n a ceder gratui taraent.e o terreno necessário à rectificaçlto e 

alargamento daqucIs er-ruamen'to ,» - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

A fim de se definir concreta e definitivamente se os proprie~rios 

est~o, de facto, na disposiçffo de ceder os terrenos e se há algum problema 

com os rendeiros dos prádios abrangidos pelo alargamento, com vista à reali

zação da obra, foi deliberado, por unanimidade, solicitar a compar~ncia dos 

mesmos propri~tários, na próxima quinta-feira.- - - - - - 

~sos à cidade de Aveiro - O Vice~Presidente Sr. Carlos Jer6nimo 

submeteu à aprecinçgo da Comissão o estudo respeitante à defini~o do esquema 



viário do plano director de urbanizaçffo, sendo deliberado, aprov~-lo e re~ 

tê-lo para aprovaç~o superior.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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